

Je crois que demain verra le jour

Je crois que demain verra le jour,
que demain sera lumière...

Après tant de temps d'attente, tant d'espoirs cachés
à peine murmurés du bout des lèvres, touchés du bout des doigts,
après tant de fêtes étouffées, tant de cris morts avant que d'être nés...

Je crois que nos yeux s'ouvriront enfin.

Je crois que naîtront tous les regards des hommes,
que le monde entier sera cet œil grand ouvert sur l'aurore de notre terre.

Je crois cela, alors que tout tremble et que tout disparaît,
alors que même la nuit me semble éternité,
que nos mains se tendent pour étreindre le vide,
que l'écho de nos pas se perd dans le silence,...

Et je crois, Seigneur, que tu es déjà la lumière que j'attends !

R. Chagneau